

Jefatura Regional Legitimista de Valencia

La Comisión nombrada por el excelentísimo señor Jefe Regional, don Joaquín Llorens, para la unión y reorganización del partido, nos remite para su publicación el siguiente documento, rogándonos que hagamos constar que el acuerdo se tomó por unanimidad y se remitió la carta al director de "El Despertar del Pueblo" con la anticipación que figura en la fecha:

Señor presidente de la Agrupación Escolar Tradicionalista.

Mi estimado amigo y correligionario: Esta Comisión, con atribuciones ampliadas para el ejercicio de la Jefatura Regional, entiende que, por previsión y prudencia, para el logro de las patrióticas finalidades que nos proponemos y perseguimos, debemos evitar a toda costa las discrepancias y dualismos periodísticos, y con sentimiento ruega a usted, y si necesario fuese le ordena, que suspenda la publicación del semanario hasta que cambien las circunstancias y tengamos el gusto de autorizar su existencia, pues por otra parte nos constan los buenos propósitos que ustedes persiguen.

De usted afectísimo amigo y s. s. y correligionario, q. s. m. b.

Por la Comisión:
El Secretario,
Trinitario Presencia.

Valencia 2-1-18.

Los Tratados secretos

El gallinero aliado se acaba de alborotar grandemente, y con justísima razón. Hasta el Gobierno de Serbia, que no gobierna, ni ya hay tal Serbia, se ha considerado en el deber de alborotarse desde Corti, en donde se halla recluido bajo la férula de los delegados franceses y británicos, que mandan en Grecia.

Todos los Gabinetes de la Múltiple alianza han puesto el grito en el cielo y han ejercitado de lo lindo el derecho del patateo.

¿Por qué todo ese ruido? Pues sencillamente, porque hay un loco en Rusia, que se llama Trotsky, que hace de ministro de Relaciones exteriores en el Gobierno maximalista, como si dijéramos sindicalista, que preside Lenin, loco al que se ha dado por publicar los Tratados secretos de Rusia con sus aliados en tiempo del zar. Primero los ha dado a luz en los periódicos, y ahora los va a reunir en un libro color naranja, tan pronto como haya terminado sus preparativos los miembros de una comisión que trabaja bajo las órdenes del mismo Trotsky y del profesor Polvano en el convento de Smoly.

Y como el gato escaldado huye del agua hirviendo, así los aliados, que conservan todavía y conservarán durante mucho tiempo la quemadura que les hizo el proceso que, hace poco, se instruyó ante los tribunales de justicia en Petrogrado a la guerra y jefe del Estado Mayor del ejército moscovita, en el cual proceso se comprobó que la causa inculcada determinaba de la confabulación fueron ellos dos, de acuerdo con los directores de la política exterior de Inglaterra y Francia; así también ahora temen estos directores, y con sobrado motivo que por la publicación de esos Tratados secretos se descubran los verdaderos móviles, los propósitos reales que le impulsaron a provocar este catástrofe que el mundo está llorando.

Ese mismo temor es, ni más ni menos, el que ha inducido a los aliados a entrar en negociaciones de paz. Ese mismo temor es, ni más ni menos, el que hizo que los Gabinetes de la Múltiple no permitieran que los representantes del socialismo internacional se reunieran en Estocolmo o en otra parte para tratar de la guerra, y tenían para ello razones poderosas. Alemania había dicho en su Libro Blanco que ella y sus aliados fueron forzados a la guerra para defenderse de los designios conquistadores de sus expensas abrigadas en Inglaterra y sus secuaces. Alemania había asegurado solemnemente, ante el mundo entero, que el pensamiento de anexionarse las ansias de dominación que se le atribuyen por sus adversarios, eran falsas de toda falsedad, eran imputaciones que única y exclusivamente podían con fundamento positivo achacarse a ellos mismos, a los enemigos de Alemania.

Y en efecto, el tiempo ha venido a ser el mejor aliado de Alemania, puesto que permite, entre otras cosas importantísimas que la favorecen, que se revele a la faz de las naciones esos Tratados secretos, ante los cuales quedan confundidos los políticos de la Entente.

Por esos Tratados del 27 de Enero de 1917, casi en vísperas de la caída del zar se convino entre éste y los representantes de Italia, Francia y Gran Bretaña el reparto de territorios germanos, austro-húngaros, búlgaros y turcos; porque, en su Lusanía, creyeron que en la primavera de este año la guerra tendría un fin victorioso para ellos, y en su consecuencia se habrían de distribuir los despojos de las víctimas. Francia se quedaría con parte de las colonias de Alemania, con la Alsacia y la Lorena y todo el terreno a ambas márgenes del Rin. Inglaterra se apropiaría del resto de las colonias germanas y de toda la Mesopotamia. Italia se adjudicaría de Albania y de todo el mar Adriático, además de las provincias que ella llama Irredentas. Rusia dominaría en Constantinopla y los Dardanelos y parte de Bulgaria. Y así sucesivamente, en esos Tratados se hizo el reparto, como si estuvieran vencidos Alemania y sus aliados.

¿Cómo no han de oficiar ahora esos Tratados de la humanidad y de los ideales, cuando ven que se les descubren sus verdaderos fines y se les pone en evidencia?

Aun suponiendo lo imposible por lo que Alemania sea vencida por estos días.

¿No es verdad que con la publicación de esos documentos han quedado Inglaterra y sus aliados derrotados moralmente ante la conciencia universal?

¿No es cierto que la publicación de esos Tratados patetiza que los imperios centrales, Bulgaria y Turquía, luchan por su existencia?

ANTONIO BARRANCO GARRIDO.

El asunto del día

Tranquilidad completa

Pocas noticias podemos dar hoy a nuestros lectores acerca del fracasado movimiento que ha motivado la disolución de las Juntas de Defensa de sargentos y brigadas; pero sí que hemos de hacer constar que la característica del día de ayer fué la tranquilidad más absoluta y el que cesaron los alarmistas en su labor de lanzar los bulos más estupendos, relacionados con alteraciones de orden público y otros fieros males.

Ello no obstante, la autoridad, con muy buen acuerdo, adoptó desde las primeras horas algunas precauciones, que, al fin, resultaron innecesarias y cesaron al mediodía.

Las noticias recibidas de la provincia también acusan tranquilidad, a pesar de hallarse concentradas aquí en la capital la mayor parte de las fuerzas de la Guardia civil.

En Capitania general

Próximamente a las once salió a su despacho oficial el capitán general señor Tovar, quien recibió la visita de numerosos y distinguidas personalidades y de los generales y jefes de cuerpo de la guarnición, que acudieron a felicitarle con motivo de celebrarse la tradicional Pascua militar.

El señor capitán general a su vez telegrafió al ministro de la Guerra, señor La Cierva, dándole cuenta de que reinaba tranquilidad y felicitándole por la festividad del día.

Diligencias sumariales y detenciones

El ilustrado comandante don Antonio Colomer Aparisi, juez permanente de causas, está instruyendo diligencias con extraordinaria actividad, con motivo de la disolución de la Junta Central, que reside en esta capital.

En la mañana de ayer fué encerrado en las prisiones militares de las torres de Cuarte, por orden del señor Colomer, el sargento de Intendencia señor Criado, que formaba parte de la Junta.

Anoche se nos dijo, sin que pudiéramos confirmarlo en los centros oficiales, que habían sido detenidos y conducidos a las torres de Cuarte cinco brigadas y sargentos, que con los ya detenidos forman el total de los componentes de la Junta Central de Defensa.

La cuestión del alumbrado

Inspección del alumbrado

Los ingenieros municipales, señores Pichó y Ferrándiz y el de la Electricidad, recorrieron anteanoche detenidamente las barriadas del Hospital y el Pilar, examinando el alumbrado público, y pudieron apreciar que si en algunos puntos hay luz suficiente, en cambio hay otros en que habrá que hacer nuevas instalaciones, para atender a las necesidades del vecindario.

De ello se ocuparon ayer mismo. Inmediatamente recorrieron los ingenieros los demás distritos. Les recomendaron la barriada del Carmen. Aquello merece su atención.

Según noticias, se encuentra en el puerto de Mussel y está cargando la hulla adquirida por la fábrica Lebon, el vapor "Wenceslao".

De no ocurrir contratiempo alguno, el próximo domingo podrá estar en Valencia.

Sin embargo, es posible que antes se reanuden los trabajos en la fábrica de gas. El carbón que el señor Nadal tenía depositado en Calatayud y que este señor no podía traer a Valencia por falta de autorización del señor ministro de Fomento, ya puede ser traído, según ha manifestado el señor gobernador, por haberse recibido la autorización.

«He llamado—nos dijo el señor gobernador—al señor Nadal para que desde luego traiga el carbón que tiene en Calatayud, y en cuanto llegue podrán inmediatamente reanudar los trabajos en la fábrica Lebon, continuando hasta la llegada del vapor "Wenceslao".

Carbón para la Hidroeléctrica y para Lebon

El gobernador señor Sanchez Anido, recibió anoche el siguiente telegrama del ministro de la Gobernación:

«El señor ministro de Fomento me dice que ha ordenado atender con preferencia el transporte de carbón para la fábrica de gas de esa capital y que el ingeniero llano, comunicando que se facturarán los días 22, 24 y 26 del pasado, un vagón con diez toneladas de carbón; uno, con 19; tres con 37; cuatro, con 41 y dos, con 21 toneladas con destino a la Hidroeléctrica Española.»

Olivos a la venta

Los hay de muchas variedades y de superior calidad en los viveros que posee Francisco Cortés Francés, situados en los extramuros de Cuarte. Para más detalles, dirigirse a dicho señor, calle de Náquera, número 4, Valencia, esquina a la de Zapateros. Horas de despacho, de 9 a 12.



D. O. M.

Doña Filomena Ibáñez Benachas

Falleció ayer, a los 52 años de edad
habiéndolo recibido los Santos Sacramentos

R. I. P.

Su director espiritual Padre Baixauli, S. J.; desconsolado esposo don Isidro Ortola Mercé, hijos don Isidro, doña María, doña Pilar y doña Filomena; hermana, hermanos políticos, sobrinos y demás familia, ruegan a sus amigos que tengan presente en sus oraciones y asistan a la conducción del cadáver, que tendrá lugar a las nueve de hoy, desde la casa mortuoria, calle Pelayo, 6, al Cementerio.

La Misa que se celebrará a las siete y media, en el altar de San José de la parroquia de San Agustín, será en sufragio del alma de la finada.

A. M. D. G.

Se suplica no asistan coches.

CASA PAMPLÓ

ROS, VIDAL Y ESCRICH

San Vicente, 43 al 51, Valencia

Continúa la liquidación de todos los géneros anunciados

Gran liquidación por disolución de sociedad

El problema actual de nuestro proletariado

No sé si acertaré a expresar clara y concretamente en estas líneas el pensamiento contenido en el título que las encabeza. Lo deseo con sinceridad, porque es tal la situación del proletariado español en estos momentos, que además de resultar tristísima, por abandono de unos y por sagaz aprovechamiento de otros, indudablemente constituye el verdadero peligro para la vida de España, así, para la vida de España, de la que han de preocuparse todos sus buenos hijos.

Nuestro problema nacional es claro, es un problema de organización social y de gobierno en la lucha, y no sólo en el sentido de que cada cual obtenga lo suyo, sino principalmente en el sentido de que cada cual aporte el esfuerzo que le toque y aplique su fuerza al engrane que le corresponda en el organismo nacional para que se consiga el fin común de la prosperidad patria.

Por lo que se refiere a la organización social, es a todas luces evidente que ella deba obedecer al mayor perfeccionamiento en la asociación de intereses, no sólo como hasta hoy, para servir las conveniencias individuales, sino también—entendiendo que con seguridad de este modo han de quedar mejor servidas aquellas conveniencias—para aumentar la energía de la vida común. Una pequeña experiencia, la de los Sindicatos agrícolas, algo que viene inspirándose en estas ideas, es demostración clara de lo que extendido a otros órdenes—y aun en ellos perfeccionado,—podría conseguirse para la prosperidad individual, al mismo tiempo que para la pública.

Si en el campo, y en la industria, y en el comercio, y en cualquiera otra actividad profesional se alcanzase la unidad de intereses dispersos, para cuidar de su moralidad, de su dignidad y de su prosperidad económica, en una palabra, de su perfección y de su engrandecimiento, sería a los ojos de todo ese conjunto de órganos vivos y robustos fibra de dar por resultado una patria fuerte y respetada.

Porque salta a la vista que eso en la ciudad, siendo el motor de la vida pública, habría de constituir un Manicomio sano y próspero, ónta de una región progresiva y base de un Gobierno apto. Un Gobierno representativo de todos los intereses verdaderos y en condiciones de administrarlos, protegiéndolos, coordinándolos y propulsándolos.

De estas organizaciones que significan la realidad de aquella educación cívica, condición y base para la actividad efectiva de los gobernantes, hay algunos en las que intervienen dos elementos, cuyo interés opuesto en apariencia debe ser hermancado en aquellas en las cuales unos aportan el capital y otros aportan el trabajo intelectual o manual. En el régimen individualista, que venimos viviendo, la oposición de estos dos elementos se ha accionado de tal modo, que ha llegado a producir lo que se denomina la lucha de clases, con las dos armas corrientes de la huelga y el «lock-out», con perjuicio evidente para el resultado de la producción, y por consecuencia para el bienestar general.

Lucha tan acérrima ha dado motivo al socialismo en todos sus matices, que en España se propone la victoria de «obrerismo», afirmando en la desaparición de la propiedad particular y en la sustitución de ésta por la colectiva y común.

Aunque este movimiento ha despertado la atención de los Poderes y les ha inclinado a intervenir, de un lado no han hecho tan decididamente y como debieran por la influencia de las teorías económicas que les dieron el exclusivo papel de guardianes de la libertad y de otro, dada la innegable influencia burguesa en la formación de los Gabinetes, por respetar con exceso las arbitrarias decisiones de los capitalistas.

Además, eso mismo siempre, y más acentuado en las presentes circunstancias, de repercusión de la guerra, filtro por parte

de los obreros que a la vida tienen los demás, los obreros quedarían satisfechos en lo profesional, las Industrias obtendrían a precio justo las primeras materias, no faltaría en nuestros mercados las substancias al alcance de todos, en una palabra, de aquello de que hoy nos priva el egoísmo no nos proveería el patriotismo.

Y si para los defectos supliera con eficacia el Poder y se organizase con todas las posibilidades particulares la asistencia de los pobres, que siempre tendremos entre nosotros, el cuadro casi llegaría a la perfección.

Una idea acabo de consignar acerca del concepto justo de la propiedad, que se ha de sentir limitada por los títulos que a los demás asistan. Esa idea conviene puntualizarla por lo que se refiere al obrero en sus relaciones con el capital. Hasta hoy ha venido predominando el criterio, que tiene sus fuentes en el renacimiento pagano, de que propiedad es sinónimo de dinero, y de lo que es sólo actuación del derecho se ha venido haciendo título exclusivo para definirlo; por ejemplo, el capital ha pagado los jornales en realidad según el número de obreros que en él se ha tenido que discutirse, es decir, desde el punto de vista del capital; pero sin mirar ni a los resultados del trabajo ni a los fines del mismo, que es en realidad el título común para la propiedad de obreros y de capitalistas; el capital ha recibido y ha despedido a los obreros a su antojo sin respetar el título que para la permanencia en el trabajo, verdadero título de propiedad, tuvieran los obreros que por el trabajo atienden a su vida. Todos estos títulos son los que han llevado a los obreros a las exageraciones del colectivismo y del comunismo prácticos. En donde acbaría por hacerse tabla rasa de ese precioso derecho de propiedad que asegura la digna independencia. Colocarse en ese punto común y colectivo de extender la misma razón de propiedad para todos es lo verdaderamente social; respeto a la propiedad del capital y a la propiedad obrera.

La voz autorizada de los Obispos hace poco nos ha exhortado, en notable Declaración colectiva, a la coordinación de todas las fuerzas de buen espíritu (porque éste es un problema formal de renovación interna, de moral y de moral cristiana, que sin eso cualquiera providencia, por prudente que sea la que se juzgue, ha de resultar vacía e inútil), a fin de conseguir la restauración social y política en el sentido que queda indicado. Ella, dirigiéndose especialmente a los obreros, les ha advertido que sólo amparados en el espíritu y del brazo de las personas de buena voluntad podrán conseguir eficazmente el remedio de su situación. Que la vida de España sólo puede asegurarse por la reacción saludable de los elementos sociales y políticos, y que una revolución inspirada en ideales opuestos es la muerte de la patria; que a esa revolución no pueden cooperar los obreros, porque de ella saldrían perjudicados los primeros; que no pueden dar su nombre a Sociedades que intenten cosa semejante, que deben agruparse para obtener su mejora en esos otros Sindicatos católicos, fuerza para la evolución y la reforma deseable y amparo de los obreros contra los transformadores del orden. He aquí la parte que corresponde a los obreros, si aspiran ser y reflexivamente a su regeneración; en estos momentos críticos, como hombres, como ciudadanos, como patriotas, corresponden apartarse decididamente de aquellos organismos que busquen su satisfacción en la destrucción de todo lo existente para morir sepultados en las ruinas, y agruparse, sin dilaciones, oyendo las sabias advertencias de los Obispos en los Sindicatos católicos, para hacer obra positiva, no de destrucción, sino de restauración, dispuestos a cumplir su deber de actividad, de laboriosidad, exigiendo el cumplimiento del deber en los otros, de aportar por su parte, en condiciones justas, el dinero y el talento, contribuyendo a instaurar aquellos Gobiernos sabios y fuertes que, cumpliendo con su misión, deseen administradores de Dios en lo bueno, aprovechen las fuerzas sociales bien orientadas para hacer de nuestra desgraciada España el país próspero que debe y puede ser, porque le sobran elementos naturales, en donde tenga realidad la verdadera democracia, que no consiste en una utópica igualdad económica, sino en el imperio de aquella justicia distributiva que mira en primer término a la necesidad y cuida de que no llegue a los extremos de la miseria. Esa es, según nuestro modesto parecer, la solución del grave problema actual de nuestro proletariado. Esta es la orientación que él debe adoptar, en nuestra opinión modesta, porque cualquier otra, con la muerte de España ha de implicar su suicidio en un mar de horrores y de lágrimas.

Y en estos tiempos positivistas en que la revolución y todos los que tienen interés en fomentarla, encuentran sus milicias en los obreros organizados y hacen fácilmente de la huelga profesional arma para los intentos políticos, como ya hemos comenzado a experimentar, digémosle a este problema del proletariado es o no amensajador para la vida de España como el principio afirmado. Verdaderamente triste es la situación de los obreros. Claro que han de ser los primeros perjudicados de buscar el remedio, pero he oído las sugerencias de los elementos radicales porque en una república alcanzarían el cambio de lo puramente externo, y de imponerse el socialismo, por gradación lógica llegaríamos a la más desenfrenada anarquía: primero el Estado despojarlo, detrás el asalto de los Sindicatos rojos, y por fin, la disolución. Mas eso viene a pasos agigantados, porque el pueblo, ciego, exige una solución, y hay que servirle inmediatamente el remedio; así, al que deben cooperar todos, el pueblo en lo que le toca, está, como el problema total de España, en la organización y en el Gobierno, en la justicia. El interés individual aislado, como hasta hoy, que fué al mercado a comprar trabajo en las condiciones más ventajosas, considerando al obrero ajustado como una herramienta, sin preocuparse de él más que para reemplazarlo por aquella agrupación de intereses de utilidad pública, que antes indicó, en donde el trabajo humano tenga la consideración que merece de asociado para vivir de su esfuerzo, aquella consideración que quiere para él el Papa León XIII: consideración a su conciencia, consideración a su familia, consideración a su sexo y a su edad, consideración a los medios que necesita para vivir. Es misión de los Poderes servir en este punto el interés de los obreros, estando y presidiendo la realidad de estas organizaciones para tales efectos, consiguiendo que de su seno organismos mixtos de capital y trabajo estuvieran lo conveniente para alcanzarlos y establezcan el orden de seguros que los garanticen, y los tribunales profesionales que los defiendan como elementos indispensables para la dignidad y la prosperidad de las agrupaciones.

Si este llega a obtenerse dentro de cada una, si cada una, ya dispuesta al respecto, y la coordinación de los elementos que la componen, como amante de su mejor prosperidad, se siente obligada, si no por impulso eficaz, por imperio de la ley a ser órgano eficaz de la prosperidad de las demás, y el concepto de la propiedad en la acción adquiere su justo sentido, es decir, que se la entiende limitada por los

Nuestro servicio en la frontera:

(POR TELEGRAMA)

EMBARQUE DE GRANOS

París.—Cablegrafían de Buenos Aires que continúan los incendios de los depósitos de granos de Adela.

Dificilísimo encontrar sacos.

Parece que hayan sido acaparados por los aliados para impedir el embarque.

PROTESTA DEL GOBIERNO MEXICANO

Roma.—Se sabe que el Gobierno mexicano ha elevado al norteamericano una enérgica protesta por la presencia de tropas yanquis en territorio mejicano.

Pide la inmediata retirada de la caballería yanqui, que persiguió dentro del territorio mejicano a partidas sueltas.

EL ASUNTO CAILLAUX

París.—Ha vuelto a comparecer ante el juez militar monsieur Caillaux.

Ratificó las declaraciones que hizo en la Cámara.

El juez le dio cuenta de dos cartas de Daudet acusando al secretario monsieur Ceilleux, consejero general de la Sarthe París Marsella.

Otra mujer fusilada

París.—Ha sido fusilada una mujer, llamada Miria Antonieta Avicó, condenada por espionaje en Christiania.

FUERTE TEMPESTAD

París.—Se ha desencadenado ante Naruega una tempestad violentísima, jamás conocida.

Numerosos pesqueros han naufragado.

Se han suspendido las comunicaciones telegráficas y telefónicas.

Muchas casas han sido derrumbadas.

Se sabe de muchas víctimas.

LA ENTREGA DE PRISIONEROS

San Petersburgo.—Los rusos han declarado definitivamente que no entregarán los prisioneros alemanes mientras no se firme la paz general.

Por carecer de seguridades no se enviarán al frente occidental.

KALEDINE Y LOS MAXIMALISTAS

Amsterdam.—Noticias de San Petersburgo afirman que Kaledine ha ofrecido a los maximalistas un armisticio si constan el nombramiento de una comisión que examine las cuestiones en litigio, y que se convoque en seguida a una asamblea constituyente, para hacer una paz Internacional honrosa.

LA CUENTA CORRIENTE DE KERENSKI

Cinebra.—Se sabe que en la cuenta corriente de Kerenski se han hallado 357.000 rublos.

Es posible que la suma se emplee en favor de las víctimas de la ofensiva del 18 de Junio, que decretó funestos resultados para los rusos.

Arnáz.

Carlos G. Verdugo

El ilustre periodista jaimista Carlos García Verdugo ha fallecido cristianamente en Talavera de la Reina, en donde residía algún tiempo.

Nació en Madrid, en donde cursó y se graduó en Ciencias. Ingresó en el cuerpo de Ingenieros geógrafos, en donde alcanzó la categoría de ingeniero jefe, que desempeñó hasta hace dos años, en que fué jubilado.

Prosista cultísimo, poeta inspirado, colaboró asiduamente en «La Fe», «El Correo Español», de Madrid; «El Centro», de Valencia; «El Diario de Sevilla», «Biblioteca Popular Carlista», de Barcelona, y últimamente ha sido alma del semanario jaimista «Tierra Hidaiga», de Burgos.

A nuestros lectores pedimos una oración por el eterno descanso del benemérito periodista de nuestra Causa.

La fiesta de los Reyes

Con extraordinaria animación transcurrió la festividad de los Reyes Magos. No llegó sólo la alegría a los hogares de los ricos. También a los centros donde los hijos de los pobres tienen albergue, en los diversos Asilos, fueron los niños participantes de la alegría que lleva consigo esta festividad.

En la Casa de Beneficencia fueron repartidos gran número de juguetes por el director don Juan Noguera Yanguas, ayudado por el segundo director señor Burriel, el Capellán de la Casa don Joaquín Domingo, el profesor de la escuela don Julio Segura, la Superiora Sor Juliana Blanch y las Hermanas del establecimiento.

En la Casa de la Misericordia se llevó a cabo el reparto a las once de la mañana, con asistencia del director señor Flores, del ex diputado provincial señor Rodríguez Dalmau y todo el personal de la Casa.

En ambos centros efectuaron las bandadas de dichos establecimientos bonitas composiciones.

También en el Asilo del Niño Jesús fueron repartidos muchos juguetes entre los niños pobres.

El Circolo de Bellas Artes contribuyó también al esplendor de la Festa.

Por la mañana, a las diez, el presidente del Circolo señor Casans, acompañado de los señores Romero Orozco, Sancho Arcés, Corrich, Ponce, Gómez, Piñach y Vargues, se dirigió al Hospital provincial, con objeto de entregar personalmente los juguetes a los niños allí recogidos.

Esperaban a la comisión en el santo

Por la familia de Cirici Ventalló

SUSCRICION	Pesetas
Suma anterior...	2.354'00
Don Pedro Tortosa Terol...	50'00
Un almógarav...	5'00
Don Vicente Herrero...	5'00
Don Julio Verduguer...	2'00
Don Juan Bautista Soucase, Pbro...	2'00
Don Francisco Carrera, Pbro...	1'00
Don Andrés Mollá...	1'00
Don Julio Cámara...	1'00
Don Silvestre Sales, Pbro...	1'00
Don Tomás Salea...	0'50
Don Luis Sales...	0'50
Don Luis Sales...	0'50
Total...	2.420'50

Continúa abierta la suscripción en la Administración del DIARIO DE VALENCIA, durante las horas de oficina.

establecimiento el director accidental...

Se repartieron trescientos juguetes...

En la Casa de los Obreros

Grandemente simpática resultó la velada...

A la hora anunciada y a los acordes de la Marcha real...

Declararon con gran justeza lindas poesías...

Después se procedió al reparto de los juguetes...

Para final, el doctor don Antonio Justo Elmida...

Esta desconfianza contrasta vigorosamente con la conducta...

Están frente a frente dos potencias hábiles en diplomacia...

Lord Lansdowne ha visto claro, clarísimo, porque es indudable que la paz...

Inglaterra quiere hoy la paz; sabe que ya no puede vencer...

Inglaterra quiere hoy la paz; sabe que ya no puede vencer...

Inglaterra quiere hoy la paz; sabe que ya no puede vencer...

Inglaterra quiere hoy la paz; sabe que ya no puede vencer...

Inglaterra quiere hoy la paz; sabe que ya no puede vencer...

Inglaterra quiere hoy la paz; sabe que ya no puede vencer...

Inglaterra quiere hoy la paz; sabe que ya no puede vencer...

Inglaterra quiere hoy la paz; sabe que ya no puede vencer...

Inglaterra quiere hoy la paz; sabe que ya no puede vencer...

Inglaterra quiere hoy la paz; sabe que ya no puede vencer...

Inglaterra quiere hoy la paz; sabe que ya no puede vencer...

Inglaterra quiere hoy la paz; sabe que ya no puede vencer...

Inglaterra quiere hoy la paz; sabe que ya no puede vencer...

Inglaterra quiere hoy la paz; sabe que ya no puede vencer...

Inglaterra quiere hoy la paz; sabe que ya no puede vencer...

Inglaterra quiere hoy la paz; sabe que ya no puede vencer...

Inglaterra quiere hoy la paz; sabe que ya no puede vencer...

Inglaterra quiere hoy la paz; sabe que ya no puede vencer...

Inglaterra quiere hoy la paz; sabe que ya no puede vencer...

Inglaterra quiere hoy la paz; sabe que ya no puede vencer...

con lo cual se ha dicho a Alemania: «No te asustes de mis bravatas...

Las subsistencias PETICION DE VAGONES

En la intervención del Estado, en la explotación de Ferrocarriles...

Desde el día 10 de los corrientes se admitirán nuevamente...

Las peticiones se harán por carta y por un solo vagón diario...

Puede cargarse en todas las estaciones correspondientes...

El oficio y la Misa son de la infraoctava de la Epifanía...

No se pueden celebrar Misas de «Requiem», excepto las de «corpore inseputo».

El oficio y la Misa son de la infraoctava de la Epifanía...

No se pueden celebrar Misas de «Requiem», excepto las de «corpore inseputo».

El oficio y la Misa son de la infraoctava de la Epifanía...

No se pueden celebrar Misas de «Requiem», excepto las de «corpore inseputo».

El oficio y la Misa son de la infraoctava de la Epifanía...

No se pueden celebrar Misas de «Requiem», excepto las de «corpore inseputo».

El oficio y la Misa son de la infraoctava de la Epifanía...

No se pueden celebrar Misas de «Requiem», excepto las de «corpore inseputo».

El oficio y la Misa son de la infraoctava de la Epifanía...

No se pueden celebrar Misas de «Requiem», excepto las de «corpore inseputo».

El oficio y la Misa son de la infraoctava de la Epifanía...

No se pueden celebrar Misas de «Requiem», excepto las de «corpore inseputo».

El oficio y la Misa son de la infraoctava de la Epifanía...

No se pueden celebrar Misas de «Requiem», excepto las de «corpore inseputo».

El oficio y la Misa son de la infraoctava de la Epifanía...

No se pueden celebrar Misas de «Requiem», excepto las de «corpore inseputo».

El oficio y la Misa son de la infraoctava de la Epifanía...

No se pueden celebrar Misas de «Requiem», excepto las de «corpore inseputo».

El oficio y la Misa son de la infraoctava de la Epifanía...

No se pueden celebrar Misas de «Requiem», excepto las de «corpore inseputo».

El oficio y la Misa son de la infraoctava de la Epifanía...

No se pueden celebrar Misas de «Requiem», excepto las de «corpore inseputo».

El oficio y la Misa son de la infraoctava de la Epifanía...

No se pueden celebrar Misas de «Requiem», excepto las de «corpore inseputo».

Las Misas que se celebrarán mañana 8 en los conventos de Padres Carmelitas...

TEATRO PRINCIPAL El jueves 10 del corriente, debut de la compañía de comedia...

OPOSICIONES PARA EL INGRESO EN EL CUERPO DE CORREOS Se acaban de anunciar para proveer 300 plazas...

Eslava EL VIERNES 11 DE ENERO DE 1918 Presentación por primera vez en Valencia...

Escuela Militar ALFONSO XIII Oficinas: COMEDIAS 19, VALENCIA. Campo de instrucción, JALALAI...

Por telégrafo y teléfono España Pidiendo socorros Puebla Larga...

Fuza de presos Barcelona.—Mientras se celebraba la Misa en el cárcel celular...

Guerra PARTE OFICIAL ALEMAN Occidente.—Hay actividad de fuego muy reducida...

La fr casada intontana Barcelona.—En esta región han sido licenciados un suboficial...

Fiesta de la Tradición Castellón.—Con un llenazo completo se ha celebrado en el Circulo...

Estalla una bomba Detención de los petardistas Barcelona.—A las once de la pasada noche...

Parte oficial austriaco Viena.—En Oriente sigue la tregua. En Italia se han desarrollado combates...

Parte oficial italiano Coltano.—Cuarto tarde. En el conjunto del frente hubo las acostumbradas acciones...

Parte oficial francés París.—Tres tarde. Hay cañoneo intermitente en varias partes del frente...

Parte oficial austriaco Viena.—En Oriente sigue la tregua. En Italia se han desarrollado combates...

Parte oficial italiano Coltano.—Cuarto tarde. En el conjunto del frente hubo las acostumbradas acciones...

Primera Misa La función celebrada ayer, con motivo de ofrecer su primera Misa el Sacentido hijo de esta población don Pascual Guasp...

Federación Agraria de Levante 6 Enero 1918. Observase hoy un debilitamiento general y tan uniforme de las presiones...

Movimiento de población de ayer Nacimientos, 5. Defunciones, 19: Bartolomé María Aleixandre...

Necrología DON PABLO ASPAS GONZALEZ Ayer falleció este entusiasta correligionario y amigo...

Nuevo gobernador civil de las islas del Báltico Según despacho de Berlín, el antiguo jefe de la Cancillería imperial...

El kaiser y los heridos La "Gaceta de Francfort" publica el siguiente extracto de una carta que un soldado de esta ciudad ha dirigido...

Gran sorteo de imágenes, plumas estilográficas, breviantos, casullas, moldes para hacer hostias...

Portland Landfort El mejor El de más resistencia Luis Salom Murillo, 15. Teléfono 352 Valencia

Doctor Morell Instituto de venerología y enfermedades de la matriz MARTINEZ CUBELLS, letras V B

Pensionado de Santa Cruz Plaza Mayor, 32. Madrid. INTERESA A LOS PADRES.—Interese de modelo, dirigido por Sacentidos...

Cupon para el sorteo del segundo chalet que regala a sus lectores

Doctor Barona PAZ, 38 Especialista en garganta, nariz y oídos Consulta de 9 a 12 y de 5 a 6

Casa Torró Calle de Pérez Pujol, núm. 10 Terciopelos de seda para abrigos y vestidos de señora.

Dr. Vallés ESPECIALISTA.—Enfermedades secretas y de la piel. Consulta: De 10 a 2 y de 6 a 3.—Palau, 14

Pensión PARA VIAJEROS Y ARTISTAS DESDE 3'50 PTAS. EN ADELANTE Pascual y Genís, 3, 3.º

Enero Serie del mes de Enero 1918 Los treinta cupones de este mes dan derecho a un billete.

Salón de la Moneda

